

## ¿LA LENGUA ES UN DON O UN DEFECTO?



Nuestra lengua puede decir algo amable que nos lleva a la cumbre o a la vez algo tan bajo que nos lleva a la perdición. El problema más grande entre los Sabios Islámicos es resolver el Kalam o palabra ¿Dios habla? Y si habla es para que todo ser humano siga su ejemplo de hablar con sabiduría y amor. ¿será que el habla es una necesidad únicamente del hombre? Y si Dios habla ¿Qué necesidad tiene?.

En filosofía se identifica al hombre, como un ser que habla y que razona, ya que el hablar debe estar lleno de razonamiento y reflexión. Por tal motivo el habla debe ser un don porque lo adquirimos de los atributos del Todopoderoso. Si el hablar se considera un atributo de Dios Omnipotente así mismo debería ser un atributo para el ser humano, si ser Misericordioso es un atributo de Dios, el ser humano cuando le decimos Misericordioso es porque es un atributo, cualidad y una fortaleza. Mi pregunta de este sermón es el Siguiente, es para que reflexionemos ¿si el hablar se considera un don, una identidad del ser humano, porque a veces el hablar la convertimos en un defecto? En los libros milenarios de filosofía, grandes sabios han dicho: <<“Al Insanu

Jaibanu Nateq”>> es decir, El ser humano es un animal que habla. Podemos entender con esta definición que cuando hablamos nos diferenciamos de todo ser viviente por tener tan linda cualidad un Atributo Celestial.

Leemos que el Imam Ali (P) decía: <<“si el hablar es plata, el callar es oro”>>. ¿Por qué hemos llegado a tan gran Atributo de un ser humano convertirlo en el peor defecto?.

Mencionaremos algunos puntos que hacen que el hablar no sea un don sino un gran defecto que debemos inmediatamente eliminarlo de nuestras vidas:

**Bromear:** es un defecto de la lengua que la manifiesta el hombre, y que limita su capacidad de entendimiento. El origen de la broma en la opinión del intelecto no es correcto, es decir, las leyes legales, el intelecto no acepta las bromas. En filosofía una oración está conformada en falsa o verdadera, no hay punto medio que se llame broma. Las bromas no van en un contexto de un entendimiento correcto, va en contra de la razón.

Dice el Profeta Muhammad (PBD): “No bromees con tu hermano dile siempre la verdad”

El Profeta (P) en un solo momento de su vida aceptó las bromas cuando dijo: <<“Yo bromeo pero digo únicamente la verdad”>>. Un ejemplo de las bromas del Profeta (P). El Profeta (P) le dijo a una anciana: <<“Ninguna anciana entrará al Paraíso, la anciana empezó a llorar al escuchar las palabras del Profeta (P), entonces el Profeta (P) sonriendo le dijo: “es correcto que ninguna anciana no entrará al Paraíso conforme a la aleya que confirma que nadie estará vieja en el Paraíso, ya que Dios Altísimo dice: <<“Nosotros los hemos formado de manera especial y hecho vírgenes, afectuosas de una misma edad”>> (sura 56 aleya 35-37).

**Burlas:** en el caso que sea molestia para la persona burlada, entonces se convierte en pecado. El Sagrado Corán dice: ¡Creyentes! ¡No os burléis unos de otros! Podría ser que los burlados fueran mejores que los que se burlan. Ni las mujeres unas de otras. Podría ser que burladas fueran mejores que las que se burlan. (sura 49 aleya 11).

La burla significa que alguien tiene algo peyorativo o una autoestima baja de su alma o cuerpo y hacerlo sentir mal mostrando su defecto ¿Por qué no nos ocupamos de nuestros defectos y veríamos que no nos queda tiempo para mirar los defectos de los demás?

**Divulgar un Secreto:** El Profeta (P) dijo: <<“En el momento que alguien te diga algo, eso significa que lo debes guardar y no defraudarlo. Eso es confianza y fe. (no es correcto con lo que están haciendo a los enfermos de Sida, a los afeminados y enfermos de cancer)”>>.

**Promesas de Mentira:** El Profeta (P) dijo: <<“tres cualidades tiene un hipócrita, aunque lo veas que ayune, ore y diga ser musulmán: 1) cuando habla dice mentira. 2) cuando promete no actúa y 3) cuando le depositan la confianza traiciona”>>.

**Hablar Mentira:** es la acción más fea de los pecados y es el peor defecto. Dice el Profeta (P): “El más grande pecado que no acepta el intelecto es la mentira” <<si en el callar estoy traicionando, es mejor hacerlo antes de que tengas que mentir. Aunque la traición es el quebrantamiento de la fidelidad o lealtad de una pareja, pero la mentira es peor porque opaca toda tu vida>>.

Mencionare dos cualidades de nuestra Religión Islámica que no existe en otra religión monoteísta la cual es la siguiente:

- ✓ **La Gueibah:** es hablar a espaldas de otros; nadie puede hablar de un hermano musulmán un defecto, aunque sea verdad, disminuyéndole su honor y prestigio. “el que habla a espaldas de un musulmán es como si se estuviera comiendo a su hermano muerto”

El Sagrado Corán dice apartes de lo que no debe hacer un musulmán: ¡Vosotros que creéis! Abandonad muchas de las suposiciones. Es cierto que algunas de ella son delito. Y no os espiéis unos a otros ni habléis mal de otros cuando estén presentes. ¿Acaso le gustaría de vosotros comer la carne de su hermano muerto?

La segunda cualidad islámica que nos evita el bochinche, chisme, rumores y deshonor es el siguiente;

- ✓ Hasta que no veas con tus propios ojos una acción no la puedes tener como verdad y aun juzgar como si fuese verdad:

Dice el Sagrado Corán: ¡Vosotros que creéis! Si alguien, que no es digno de confianza, os llega con una noticia, aseguraos antes; no vaya a ser que, por ignorancia, causéis daño a alguien y tengáis luego que arrepentiros de lo que hicisteis (sura 49 aleya 6)

**Pido a mí mismo y a vosotros el temor y la piedad de Dios**

**SERMON DEL VIERNES  
POR EL TEOLOGO Y SOCIOLOGO  
SHEIJ MUNIR VALENCIA**